

プール清掃開始！そしてプール開き

ずいぶん太陽の日差しが強くなってきました。この夏も可能な限り、プールの授業を開始します。昨年の夏以降、野鳥たちがプールを自由に使っていました。今度は私たちが使えるよう、学年毎にプール清掃を始めました。そして今までの汚れを洗い流し、きれいになった20日にプール開きを行いました。



刈り取った麦をストローにしました

先日、麦刈りを行った2年生が、今度はその麦を何かに利用できないかと考え、「ストロー作り」を開始しました。ストローとは英語で straw「藁(わら)」と書きます。まさに素材そのものですね。授業では、ものさしを使って長さを測る練習にもなりました。6月14日には、麦を提供してくださった方や、近所の方に配ろうと話しました。



続「西浦のおじいちゃん・おばあちゃんプロジェクト」

6月15日に5年生が公民館へ行き、「西浦の町を支える会」の方々とお会いしました。そこで西浦の高齢者をサポートするしくみについてお伺いするとともに、「西浦の町を支える会」の活動の実情をお聞きしました。インタビューしたいことが多く、全部聞くことができないほどでした。

教えてもらったことを一所懸命にメモに取り、熱心に学習しました。また、自分たちもお年寄りからスクールガードとして見守られていることを知りました。

